

Un événement qui a goût d'enlèvement



Jeudi de l'Ascension 13 mai 2021

Que fêtons-nous aujourd'hui : l'Ascension de Jésus Christ !

La première image découle du sens même du mot : Ascension implique de monter de s'élever.

Seulement voilà, aujourd'hui nous sommes plus curieux de la météo des jours férias de l'ascension ou de l'élévation de Thomas Pesquet vers la Station spatiale internationale (ISS) que celle de Jésus-Christ à la droite du Père !

Pour le chrétien ce qui est sûr c'est qu'à l'ascension il se passe quelque chose !

Sinon pourquoi Luc raconterait-il l'ascension de Jésus à deux reprises : une fois à la fin de son Évangile (Luc 24, 50-53), puis au début des Actes des Apôtres, second tome, en quelque sorte, de son Évangile.

Les questions apparaissent :

- **fêtons-nous son retour auprès de Dieu : mission accomplie ?**
- **fêtons-nous son départ de cette terre, point final, la boucle est bouclée ?**
- **fêtons-nous aujourd'hui une absence, nous qui sommes habitués à fêter une présence?**
- **fêtons-nous événement qui a goût d'enlèvement : « Il fut enlevé au ciel ! » dit l'évangéliste**
- **jusques à quand 'Hommes Galiléens' allez-vous regarder au ciel ? Ac 1:9-11)**

Ce qui est sûr c'est qu'à l'ascension il se passe quelque chose : deux choses

1 Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu dans la gloire.

2 Les apôtres s'en allèrent proclamer partout l'Évangile

**L'ascension fait place à l'Esprit "dévastateur".
L'ascension exige de chacun des baptisés de s'élever à la hauteur du monde aimant, et souffrant.
L'ascension m'invite à sortir de moi-même, à interpeller l'autre, sans se réfugier dans le sacro-saint
"chacun pour soi",
au nom d'une liberté qui finit par tuer, par empêcher l'autre d'exister.
Que seraient des parents qui n'interpellent plus leurs fils et leurs filles,
même au risque de leur critique ?
Que seraient des parrains et marraines qui se contentent de faire des cadeaux
et de flatter leurs filleuls sans jamais parler vrai !
Que seraient des enfants qui n'oseraient plus poser des questions
ou s'opposer à ses parents pour se construire et grandir ? L'ascension m'invite à sortir de moi-même,
à faire grandir en moi et autour de moi mes capacités à m'émerveiller, et à aimer !**

**L'ascension réalise l'éclatement du cercle des initiés des choisis.
C'est la plénitude de la présence de Dieu
par son Christ qui dilate la vie aux confins de l'univers
la Vie promise à tous... Et qui nous associe à ce projet !
« Allez donc » « De toutes les nations faites des disciples,
Baptiser au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. »
Voici que le baptême déclenche la mission non pas de quelques-uns, choisis, mais de tous !**

**Il y a deux jours mardi 11 mai dans une lettre apostolique le pape François institue un ministère laïc de catéchiste. Le pape ouvre les « ministères institués » aux laïcs hommes et femmes
Comment définir la mission du catéchiste ? C'est celui qui fait retentir, résonner, entendre la parole = Evangile ! Pour tous ! Pas uniquement pour les enfants.
il m'est arrivée, une fois, une grande joie. Des parents en début d'année reçoivent ce message : vous envoyez au Kt vos enfants sans avoir la même exigence pour vous-mêmes ! Une maman demande la parole. Je la lui donne volontiers. « Si je comprends bien vous êtes ne train de nous dire qu'il faut que nous on retourne au catéchisme ! Bravo madame vous avec tout compris ! « C'est la première fois qu'on me le propose, chiche on commence quand ? Et ça a commencé et duré !**

Évangile (Mc 16, 15-20)

En ce temps-là, Jésus ressuscité se manifesta aux onze Apôtres et leur dit : « Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création. Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui refusera de croire sera condamné. Voici les signes qui accompagneront ceux qui deviendront croyants : en mon nom, ils expulseront les démons ; ils parleront en langues nouvelles ; ils prendront des serpents dans leurs mains et, s'ils boivent un poison mortel, il ne leur fera pas de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades s'en trouveront bien. » Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu. Quant à eux, ils s'en allèrent proclamer partout l'Évangile. Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les signes qui l'accompagnaient. – Acclamons la Parole de Dieu.

Jeudi 13 Mai 2021